



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

TABASCO
HOY

21/12/2022

LEGISLATIVO



Se van de fiesta y dejan pendientes 2,698 iniciativas

Los diputados federales se fueron de vacaciones decembrinas con un nivel de productividad de apenas 16.7 por ciento en la revisión y dictamen del cúmulo de iniciativas recibidas.

Y es que esa baja productividad se vio reflejada luego de que del 1 de septiembre de 2021 al 29 de noviembre de este año, recibieron un total de 3 mil 239 iniciativas del Ejecutivo, de los partidos, del Senado y de los Congresos locales, y sólo revisaron 541 en comisiones; es decir, el 16.7 por ciento.

<https://www.tabascohoy.com/se-van-de-fiesta-y-dejan-pendientes-2698-iniciativas/>